

# シルバークレッジ新聞

vol.3



## ● 散策コースの見どころを発表！

七月五日の授業では、前回史跡めぐりをしたコースのマップ作りとその見どころを各班でまとめ、発表しました。グループワークでは、コースの良かった点や楽しめたポイントについて、皆さん積極的に発言され、



(グループワークの様子)

終始和気あい  
あいとした雰  
囲気でした。  
また、発表  
にもとても熱  
心に取り組ん



(発表の様子)

でいただき、多くの方々から「他の班のコースもまわってみたいくなった」とのお声をいただきました。学生の皆さんには、これまでの授業で学んだことを活かしながら、更にあま市の歴史や文化に関する知識を深めていっていただきたいと思います！

## ● 外国人講師の方々と楽しく交流しました!

七月十二日の授業は「異文化コミュニケーション」

でした。タイ、韓国、中国、フランス、メキシコ、ブラジルから講師の方をお招きし、それぞれの国の言語や文化を学びながら交流をしました。外国人とお話ができる貴重な機会に、学生の皆さんも積極的に質問をする等、各講師が全ての班を回りきれなくなるほど話が弾みました。学生からは「中身の濃い授業だった」「とても楽しく受講できた」等のご意見を多数いただき、大変好評でした。



(授業の様子)

## ● 行楽シーズンに向けて救命に対する意識を高めました!

七月二十六日の授業は「救命講習」でした。この日は、

人工呼吸の方法やAEDの使用方を海部東部消防署の職員の方々に教わりました。緊急時には、中々率先して行動しにくいという学生もいたようですが、今回の授業が一歩足を踏み出すきっかけになったのではないのでしょうか。



(授業の様子)



(心臓マッサージの実技)